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’本日のプログラム
米山週間にちなんで猪能唯夫君

欠 席
藤田、
竹本、

者
合田、
士屋、

次週予定
うまいお酒の飲み方伊藤英夫君橋本、石渡、伊藤(英）、鈴木

上田、山中
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< ケ ﾐ ﾍ ｽ 卜 > ;
山口順弘氏（大和市交通安全協会々長）

( <ビ ,，ジタ ’一>Ⅷ；

山下靖君（綾瀬）星幸男君、晴山一正君、藤本
孝君、太田正孝君、佐友木和男君（大和）

< 会 長 報 告 > ≦ 会 長 伊 藤 正 男
①社会奉仕委員会の活動として、秋の交通安全週
間にちなんで、大和市交通安全協会へ交通安全
の小旗を４００本贈呈することになり本日お招
きしました大和市交通安全協会長の山口順弘氏
へ目録を差し上げます。

②９月１９日に第２回目のクラブ協議会には「地
区大会を終えて」で行いましたところ、四大奉
仕部門と新の会員の方々から地区大会の収穫の
事を各,々ご披露いただき我々大和中クラブとし
ましてもこれから益々クラブ活動を盛んにしよ
うと申し合せました。

③第３回定例理事役員会で申し合わせた事を申し
述べます。
①大和クラブから10月より交換学生の受入れに
ついてお話しがあり趣旨決定し大和中クラブ
で大和市在住の方にご通知しましたのでよる

しくお願いします。

②大和市身心障害者福祉団体連合会から大和中
クラブとしての協賛の要請がございまして、

寄附金１萬円を差し上げることに決りました。

９月２３日に大和中央文化会館でふれあい音

楽会が開催され、社会奉仕委員会の委員長名

で差し上げることにしました。

③財団法人犯罪被害者被害救済資金参加の件で
通り魔犯罪の被害者に救援の手を奉る為に全

国で１６億円の資金を集める運動がなされて
おり、先般大和警察署長お見えになっており

他のクラブとの関係もあり私共は会員数から

みて５万円位が如何かと思います。これはロ
ータリークラブがと言う事でなく会員の皆様

のご好意を頂くと言う事であり社会奉仕委員

長からお言葉がありましたらよろしく願いま

す。

< 幹 事 報 告 〉 斡 事 辻 国 明
①夫人の親睦会は10月４日午前10時30分より士屋
会員のサン薬品工業の大ホールで行います。

②３クラブ合同ゴルフコンペのご案内を回覧しま
すので振ってご参加̅Fさい。
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③３クラブ合同ソフト大会は都合上11月に延期。

<委員会報罰穏睦委員松本三郎
本日のお祝いの方々を発表します

御夫人お誕生日伊藤正男君星子夫人（９月25日）
〃 〃 郡 司 守 君 禎 子 夫 人 （ 明 2 6 日 ）

の１種のタルトの説明を少々・タノレトはフランス

菓子を代表するお菓子です。ビスケット生地に様々
なクリームやフルーツを詰めたお菓子です。
フランス語ではタルトですがドイツ語ではトルテ

英語ではダーツと表現されてますｂそれぞれのお国
が違う様にドイツのトルテはスポンジ系の丸型の物
をさしアメリカではⅢ状或は平型の丸いお菓子はす
べてダーツで総称されています。では又の機会に。

口嘩ﾏｲﾙ拳””垂委員伊藤宣男
山下君（綾瀬）はじめてお伺い致しました。

星君（大和）本日もよろしく。

藤本君（大和）本日お世話になります。よろしく。

晴山君（大和）いつもお世話になっております。

佐々木君（大和）亡父佐々木幸男が色々とお世話

になり有難うご座居ました。今日からは私

がお世話になる番ですよろしく願います。

伊藤会長先日のクラブ協議会で失礼致しました。

伊藤(正)君家内の誕生祝をして頂き誠に有難う

ございました。

郡司君女房の年令は不問ですのでご勘弁下さい。

ケーキがいたまないよう今夜は早く帰りま

すので炉区会合は失礼させて頂きます。

松本(忠)君本日は30分間苦痛の時間を味あわせ
て申訳ありません。一生懸命がんばります。

辻君クラブ協議会に欠席したお詫び申し上げ

ます。郡司副幹事、北砂前々幹事さんには

大変お世話になり心より感謝致します。

長谷川君先日のクラブ・協議会に欠席しました。

多忙中のこととはいえ申訳ありません。

保田君クラブ協議会急用の為欠席致し申訳あり

ませんでした。

寺田君皆さん、かの有名な抜天会で光日の日曜

日は立派に賞を得ました◎中クラブの銘を
かけてパーフ°レー、ニコニコ抜天です。

亀谷君日曜日(20日）のゴルフは寺田さん池田さ
んと組んだおかげで、マグレ優勝しました

御両人に御礼を。

細野君亀谷先生、社員が御世話になり有難うご
ざいました。

<卓潭篭要j樹
洋菓子の話あれこれ松本忠明君

天平勝宝６年鑑真私上の来朝に依り沢山の珍什
奇物が運び込まれその中に石蜜庶糖等500斤蜂蜜
１石甘庶８０束がみられ､之が我が国に砂糖が来た

始まりであります。足利１５代の末期から織田信
長時代にかげてキリスト教伝来と共に南蛮菓子の

輸入は僚原の火の如く広まり此れが明治時代に於
ける西洋菓子の開祖をなしたものであります。
では当時の菓名で現在その名を残されて居るを
あげて見ます。
アルフエロア（ポルトガル語）有平糖
コンフエトス（イスパニヤ語）金平糖

カステイラ（ポルトガル語）カステラ
この他カルメラ焼等砂糖が主原料のお菓子がほと
んどです。明治維新になるや兵学者洋学者に依っ
て研究されたパン、ビスケット等が製造され東比奥

羽征伐用兵糧に使用された記録が残って居ります。
明治二年銀座木村家がパンを売り出し明治８年には

風月堂の米津松造氏がビスケットを製造し「乾蒸餅」
と名付け好評を博した｡一方日本郵船大阪商船の調
理部で作られた洋菓子は一部高層階級に愛好者が多
かったのこの様に現在有る多数の洋菓子屋はその歴

史をたどると風月系と郵船系の２系統に大別され
る。戦後昭和24年水飴の統制解除27年砂糖小麦粉
が統制撤廃となり洋菓子業界が現在を見る事にな
ります。歴史についてはこの位にして現在販売さ
れて居るお菓子にまつわる話をします。元来日本

人は器用で何にでもなじんでしまう特性がありま
すが洋菓子名に於いてはその特性が充分に発揮さ
れ英語はもちろんの事フランス語ドイツ語イタリ

ヤ語等使用する数は大変です。只比較的良く使わ
れる菓名はフランス語でシユウクリーム｡マドレーヌ。

ミルフイユ。モンブラン。プテイフール。タルト等、す
べて語源はフランス語です。字数の関係で此の中
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